



USB Stick Produktion bei der Firma Discpartner

USB Stick Produktionen auf <http://www.discpartner.de>

USB Sticks

Größer, immer größer, höher und immer noch höher ...

Größe galt schon in der Geschichte als besonderes Merkmal. Größe vermittelt Status. Man denke an die Versailler Residenz des Sonnenkönigs, das Märchenschloss vom Ludwig II oder die ägyptischen Pyramiden. Man beachte in der heutigen Zeit die Büros, Bankentürme und unsere Konten.

Je größer, desto besser!

Konträr zu den erwähnten Beispielen verhalten sich Entwicklungen im Felde der Datenspeicherung. Das Credo der Branche lautet:

Je kleiner, desto besser!

Die Datenträger und Chips werden immer winziger, bzw. sind in der Lage bei gleicher Größe immer mehr Daten abzuspeichern.

Aktuell ist es der USB-Stick, bei dem eine rasante Entwicklung zu beobachten ist und der heutzutage stark von sich reden macht. Die USB Stick Hersteller setzen mit ihren Entwicklungen im Bereich der USB Stick-Bedruckung und USB Stick Vervielfältigung immer höhere Maßstäbe in Puncto Effizienz und Dimension.

"Individualisierung" und "kundenspezifische Produktionen" sind die magischen Begriffe in diesem Segment. Dies hat sich auch einer der wohl erfahrensten und größten USB Stick-Produzenten, die Firma DISC PARTNER mit Niederlassungen in Ratingen, Berlin, Belgien und den Niederlanden auf die Fahne geschrieben.

Sage und schreibe mehr als 100 Sorten USB Sticks unterschiedlichster Coleur werden durch das Unternehmen erfolgreich vertrieben. Waren es noch vor nicht allzu langer Zeit vereinzelte Anfragen, die sich um den Bezug weniger, meist aus Kunststoff hergestellter USB-Sticks drehten, stellt sich das Unternehmen heute einer stetig wachsenden Nachfrage. Die Sticks lassen sich heute in mannigfaltigen Variationen aus Holz, Metall und anderen umweltverträglichen Materialien fertigen.

Durch die Steigerung der Nachfrage und Innovationen der Chip-Hersteller sinken die Preise.

Noch hat die CD die Nase vorne, aber denken wir zurück an die Entwicklung im Vinyl-Bereich: Wenige Jahre nach der Einführung optischer Datenträger verschwand die damals noch von manchen Disc Jockeys ironisch als schwarzes Gold titulierte Scheibe aus den Wohnzimmern und Ladentheken.

Derselbe Sprung ist Fachleuten zufolge auch vom USB Markt zu erwarten:

Egal ob es darum geht USB Sticks zu kopieren, zu bedrucken oder diese zu gravieren. Die Palette an Möglichkeiten steigt.

Eine USB Stick Gravur bei Produktionen unter 1000 Stck. beispielsweise war vor wenigen Jahren wirtschaftlich nicht sinnvoll. Die USB-Stick Produzenten stehen nun, da die Sticks durch die gesunkenen Preise und ihre Dimensionen immer attraktiver werden, vor der Herausforderung diese Aufgabe zu meistern und die Entwicklung in die nächste Dimension voran zu treiben. Vorbildlich im deutschsprachigen Raum arbeitet die Firma Disc Partner, die durch eine exzellente Beobachtungsgabe für technische Entwicklungen den Wandel der Zeit realisierte und sich seit Jahren neben den Produkten und Dienstleistungen, auch dem Thema Nachhaltigkeit widmet.

Pressekontakt

INTRAG Internet Regional AG

Herr Tobyas Gleue
Sophienblatt 82-86
24114 Kiel

intrag.de/
pressestelle@intrag.de

Firmenkontakt

Disc Partner - AAA Media Solutions GmbH & Co. KG

Herr Ulrich Sondermann
Am Sondert 22
40883 Ratingen

usb-stick-herstellung.de
service@discpartner.de

20 Jahre Branchenerfahrung sprechen für Know-How bei Konzeption, Verfahrensweisen und Herstellung digitaler Medien. Jedes Produkt ist einzigartig, jeder Kunde hat seine ganz besonderen Ziele und eine andere Ausgangsposition. Kompetente Beratung, erstklassiger Service und eine individuelle Terminplanung für Ihre Produktion sind für uns selbstverständlich.